

Weggemeinschaft und USC

Die Freunde der Missionare vom Kostbaren Blut

Der Freundeskreis der Missionare vom Kostbaren Blut, das sind Jugendliche, Frauen, Männer und Priester, die gemeinsam mit den Missionaren von der Liebe Christi Zeugnis geben und sich für eine bessere und gerechtere Welt einsetzen wollen.

Dem heiligen Kaspar lag es sehr am Herzen, in allen Orten seines Wirkens Gruppen von Männern und Frauen zu gründen, die seine Arbeit der Evangelisierung unterstützen und fortsetzen würden. So bildete sich bald ein großes Netzwerk von Gläubigen heraus, die sich aktiv an der Glaubensweitergabe beteiligten, jeder nach seinen Charismen und Möglichkeiten – bis heute.

Christus hat sein Blut der Liebe für uns vergossen, um uns wieder ganz zu machen, mit einem neuen, liebenden Herzen, hoffend und versöhnt. In diesem Geiste des kostbaren Blutes wollen wir Menschen der Seligpreisungen sein, Licht der Welt und Salz der Erde, jeder auf dem Platz, an den er gestellt ist – sei es in der Arbeit, in der Familie, im Freundeskreis, in der Freizeit, in Kirche und Gesellschaft, im Dienst an den Armen und Hilfsbedürftigen

Termine

Jeden ersten Montag im Monat um 19:00 Uhr

Ablauf

Gemeinsam vertiefen wir die Spiritualität unserer Gemeinschaft. Alle sind herzlich eingeladen zu Lobpreis, Gebet, Impuls, Austausch, Agape und Gemeinschaft

Leitung

DSA Marlis Resch, diplomierte Lebens- und Sozialberaterin, geistliche Begleiterin

Verantwortlicher für die USC

MMag. P. Georg Wiedemann CPPS
Rektor von Maria Baumgärtle,